## KESS

## 現



イクルネットワーク 仮)」として設立する 全国石膏ボードリサ

同協議会は3月に

のリサイクルを推進している 決に向け、全国で石膏ボード ボードリサイクル協議会とし でありながら、リサイクルが **桶築に向け動き出した。** て、土質改良材向けの規格の 業界団体が集まり、全国石膏 -分に進んでいない現状の解 排出量が増加していく状況

していく。また大嶋氏

業界団体は、北海道地

同協議会に参加する

カバーすることとな

り、国内のほぼ全域を

ついての方向性を決定 のガイドライン策定に

う」と述べた。

す役割は大きいだろ についても協議会が果 ケースもある。この点

サイクル研究会とな

ふくおか石膏ボードリ

ード資源化協同組合、

このデータを元に今後

析することとなった。

回会合で

サイクル協議会 围

膏ボ 改めて「全国石膏ボー として今後活動してい ドリサイクル協議会」 運びとなっていたが、 くこととなり4月26

されるなど、地域ごと

することで一致し、調 リサイクル状況を調査 ぞれ参画団体の企業の

きていない関係者も多

いての正しい理解がで は「廃石膏ボードにつ

会、石膏再生協同組合 NPO法人石膏ボード

区石膏リサイクル研究

く、リサイクルが進ま

ない原因になっている

ワーク、広島県石膏ボ リサイクル推進ネット

査票やサンプルについ て各団体から収集、分

に状況は大きく異なっ

ったり、別の地域では

膏の含有率が必要であ

異なる。まずは、それ

10%の含有率でも認定

リサイクルの現状調査から では50%の石 が、ある地域 定されている 都道府県で認 定品は多くの ドを利用した る」と話した。 スタートとな サイクル認 廃石膏ボー

農業用土壌改良材向け めることになる。代表 に就任した太田氏は が就任することとな り、事務局は(一社)泥 他、代表として石膏再 とすることが決まった 海道地区石膏リサイク 副理事長、副代表に北 生協同組合の太田敏則 日、都内で第一回の会 土リサイクル協会が努 では名称が全国石膏ボ 合が行われた。本会合 「石膏再生協同組合で 研究会の大嶋武代表 ドリサイクル協議会 のガイドライ 経験から言え 重要。そこが ば、雛形とし ンを作成した てでもまずは つくることが り、リサイクル状況も 系と新築系の違いもあ ものについても、半水、 ている。また石膏その な形態がある上、解体 無水、二水とさまざま